



「学習と部活動の両立」を取り組む、大村高校の様子をお知らせします。

大高インフォメーション

オップステップ

JUMP!<http://www.news.ed.jp/omura-h/>

〒856-0835 長崎県立大村高等学校 大村市久原 1-591 TEL.095715212660

保護者の方へ メールメイドにご加入ください。

長崎県高総体特集号 祝！優勝

団体 ソフトテニス部女子(4年連続5回目)

漕艇部女子(2年連続25回目)

個人 陸上 女子200m

ソフトテニス 女子ダブルス

水泳 400m個人メドレー

漕艇 男子シングルスカル

女子舵付クォドルブル

女子シングルスカル



日本人の美学

長崎県立大村高等学校
校長 鶴田 勝也

今年度も生徒たちの活躍ぶりには目を見張るものがあります。

まず、先般の県高校総体では、上記にあるように二つの部が団体優勝、6競技において個人優勝を成し遂げてくれました。さらに、団体においては、ベスト8以上の入賞が優勝を含め、計10チームにおよび、個人でも延べ49人がベスト8以上の入賞を果たしてくれました。結果の都合上、それ以外をすべて掲載できないほどの活躍ぶりで、昨年同様の大躍進であります。この後開催される九州大会やインターハイでの活躍を今年も大いに期待しているところです。

また、文化部門においても、文芸部が夏に開催される全国総合文化祭への出場、放送部がNHK杯全国高校放送コンテストへの出場など、本校の文化レベルの高さも窺うことができます。そして、数理探究科においては、課題研究発表で中国・四国・九州地区大会に出場するなど、今の大高生の勢いはとどまるところを知りません。

このような活躍は、生徒たちの並々ならぬ努力の賜でもあります。その隠で保護者、同窓会、地域の皆様が、生徒たちの活躍できる環境作りに貢献してくださっているお蔭もあります。この場をお借りしまして感謝申し上げます。

さて、最近のニュースで感じたことを二つ述べます。一つは、6月18日に発生した大阪府北部地震ですが、まずもって被災された方々に哀悼の意を表します。このニュースの中で交通網が麻痺したため、歩いて帰宅される方々の映像が流れました。その映像には、整然と歩道を一列になって架梁橋を渡られている様子やその階段付近に割り込むことなく長蛇の列をなして順番を待っている風景が映っていました。巨大地震でパニックになりがちな場面であるにもかかわらず、2次被害を防ぐかのような人々の冷静な振る舞いに日本人としての誇りを抱いたところです。

もう一つは、サッカーのワールドカップのニュースです。日本選手の健闘ぶりも大きな感動を与えてくれましたが、試合後日本のサポーターが応援席のゴミ拾いをしているシーンが映し出されました。この風景は、前回大会でも話題になり、日本人への賛美の声が記憶にあります。今最もこのシーンが見られて嬉しくなりました。

このようなニュースを見て、個人主義的な風潮が取り沙汰される中でのこのような振る舞いに、私は胸をなで下ろしたところです。これからもこのような姿勢を大切にしながら、激変する世界の中で日本人らしくありたいと思ふ次第です。

大高は、蓄えの夏を迎えます。夏合宿の檄文に“稻は酷暑の夏を、麦は嚴寒の冬を経て実る”というのがありますが、大高生には夏に身に負えず力を蓄えてほしいものです。夏が終われば、大高の教育活動を披露する体育祭、五教祭（文化祭）があります。是非、多くのご来場をいただき、大高生の生き生きとした活動ぶりをご覧いただければと思います。

平成30年度 長崎県高等学校総合体育大会 結果一覧 (九州大会以上)

<陸上競技部>

個人 女子200m
女子200m
女子ハーフマラソン
女子走り幅跳び
男子110mハードル
男子400mハードル
女子4×400mリレー
女子4×100mリレー

個人 女子三段跳

女子
男子
男子舵手付きクオドルブル

男子シングルスカル
女子舵手付きクオドルブル

女子ダブルスカル

女子シングルスカル

<山岳部>(登山競技)

登山競技女子

<ソフトテニス部女子>

団体
個人

<剣道部女子>

団体
個人

<テニス部>

男子団体
男子ダブルス
男子シングルス

女子団体
女子シングルス

<水泳>

200m平泳ぎ
1500m自由形
400m個人メドレー
400m自由形
4×200mフリーリレー

<弓道>

男子団体 決勝リーグ

<サッカー>

<バドミントン>

男子団体

男子ダブルス

男子シングルス

女子団体

<ハンドボール>

優 勝 山下実紗(桜が原中)

第2位 山下実紗(桜が原中)

第3位 田中瑞子(菅瀬中)

第3位 三浦早紀子(玖島中)

第2位 福原昌志(桜が原中)

第3位 横尾三志(桜が原中)

第4位 山下実紗(桜が原中)

(桜が原中・玖島中・都中・都中)

第6位 山口由葵、岩木菜未(都中委羽)、山下実紗(都中・玖島中・西陵早翠・桜が原中)

第6位 前田真佑(西大村中)

女子総合優勝 (2年連続 25回目)

男子総合2位

第2位 大村A

本多俊介、上原建二郎、畠田栄太、立川悠、
渡邉悠空

(川棚中・西大村中・都中・被杵中・大村中)

優 勝 小林晃大(川棚中)

大村A、
前田梢星、江口未来、植口莉胡、芦桜文香、
内山斐

(玖島中・大村中・玖島中・西大村中・玖島中)

第3位 大村B
金崎薫葉、尾崎杏樹、谷口菜織、川添萌花、
田川穂

(都中・都中・高木中・メルボルン・都中)

第2位 大村A
山崎龍吾、石田龍奈(西大村中・大村中)

第3位 大村B
方庭真葉、松尾朱利(西大村中・玖島中)

優 勝 松尾龍里(都中)

第2位 高杉結稀(玖島中)

第3位 横田和樹(玖島中)

第2位 萩富由和、三戸谷道乃、大野蘭、意永青依、
深堀ほのか

(被杵中・都中・都中・都中・玖島中)

団体優勝 (4年連続 5回目)

優 勝 竹造みれい、福田明日香(該早中・諒早中)

ベスト4 親部花梨、辻千尋(東長崎中・東長崎中)

第6位 堀幸鶴、渡邉聖記(北諒早中・東長崎中)

第7位 内山點、本村未羽(久田中・東長崎中)

北九州大会出場

九州大会出場

九州大会出場・インターハイ出場

九州大会出場・インターハイ出場

九州大会出場

九州大会出場・インターハイ出場

九州大会出場

九州大会出場・インターハイ出場

九州大会出場・インターハイ出場

九州大会出場・インターハイ出場

九州大会出場・インターハイ出場

九州大会出場

第72期大村高等学校生徒会総務委員

平成30年度生徒会総務が決定しました

6月19日に行われた生徒会総務委員選挙の結果、第72期の生徒会総務委員が決定しました。互選の結果による、新しい役職と各種委員会委員担当者は以下の通りです。

会長・副会長

会長	明時 栄稀	郡中
副会長	松川 要	大村中
副会長	片岡 真優奈	西大村中

委員会担当者

ルーム	松川 要	大村中
生活	山口 佑弥	玖島中
美化	奥山 ひとみ	西大村中
	深川 虹太朗	北陵早中
体育	池田 紋	西大村中
	松尾 昌	北陵早中
文化・玖城	一瀬 歩夢	大村中
	大浦 葵	玖島中
交通	林田 翔	西大村中
保健	西嶋 夏凜	西大村中
図書	片岡 真優奈	西大村中
一役	松尾 啓紀	桜が原中
家庭クラブ	林田 ひよ	西大村中

ステキなパパママ未来体感事業

ステキなパパママ未来体感事業

「ステキなパパママ未来体感事業」を1年数理探究科・普通科・2年家政科の生徒が、家庭科の授業の一環として6月11日(月)から22日(金)にかけて体験しました。この事業は、乳幼児とその保護者に学校に来ていただき、ふれあいを通して、親の役割的重要性や、将来親になるものとして積極的に子育てに参加する態度を育てる目的で実施されています。今年も8日間で108組222名の乳幼児と保護者の方が協力してくださり、楽しく有意義な体験をすることができました。



(生徒感想)

- 今回の学習を通して子どもが少し好きになった。抱っこした時、腰を握る力が結構強くて驚いた。(女子)
- 前から子どもが好きで、よく子どもの世話をしていましたが、この学習を通して、もっと好きになりました。お母さんが抱っこすると、すぐに泣きやんだので、やっぱり見分けることができるのだと思いました。(男子)
- あらためて子どもはとても元気で無邪気だと思った。子どもといっぱい遊べてよかったです。今回は4歳の男の子で、一番元気な娘の子だったので、次の機会があれば0歳の子どももあつたみたい。(男子)
- おかあさん方に電子健康手帳やエコーカードを見せていただいたので、自分がおなかの中にいた時のものを見てみたいと思いました。お別れの時、お礼を言へてください嬉しかったです。これから、自分のことについていろいろ知りたいと思いました。(女子)



(参加保護者の感想)

- 楽しいひとときありがとうございました。子ども達は、人見知りしながらもすごく楽しかったみたいで、別日に追加で参加させてもらうことになりました。
- 小さい子どもに慣れていない生徒さん達でしたが、一生懸命に子どもとふれあってくれました。いろいろなお話をさせてもらって、高校生の子どもの頃の話を聞けて、逆にとても参考になりました。
- みんな、あの手この手でのしませてくれました。人見知りの娘が、最後は自分からギューグューなどになりました。とても楽しい時間を過ごせたのだと思います。
- 男の子は、小さい子にふれあう機会が少ないと思うので、このような体感事業をすることは、とてもよい事だと思います。将来、父親になったときに活かせると思います。
- 息子は人見知りして泣いたりして高校生もびっくりしたようですが、みんな優しく接してくれて嬉しかったです。みなさん、勉強・部活がんばってください。



数理探究科

長崎県理数科高等学校課題研究発表大会

6月7日(木)長与町民文化センターにて、第12回長崎県理数科高等学校課題研究発表大会が行われました。この大会は県内の理数科設置校(長崎北陽台・鹿原・猪俣館・大村)3年生の課題研究の発表会です。他校生徒が行った研究内容を見て、たくさんの刺激を受けた良い機会でした。

本校からは、3月の校内予選で推薦された2つの班が口頭部門発表に出席し、他の7班がポスター発表を行いました。審査の結果、口頭発表の2班は優秀賞を受賞し、中国・四国・九州地区理数科高等学校課題研究発表大会及びスーザイエンスハイスクール生徒研究発表大会(ポスター部門)に出場することになりました。また、ポスター発表では地学班が、優秀賞及び優良賞を受賞しました。

【口頭発表部門】

優良賞『お茶に含まれるアスコルビン酸の測定』

祐本聖成、バティンゴ・リュウ、林田翔弥 百木大空

(郡中・郡中・西大村中・大村中)

(中国・四国・九州地区理数科高等学校課題研究発表大会に出場)

優秀賞『メダカの純強り行動に関する研究』

岩元佑京、大町幸華、三戸谷通乃(郡中・大村中・郡中)

(スーザイエンスハイスクール生徒研究発表大会に出場)

【ポスター発表部門】

優秀賞『塩化物イオンの定量』

桜原けい都、坂口優音、櫻田和哉、中野芽唯(玖島中・大村中・玖島中・玖島中)

優良賞『日本各地の酸性雨についての考察』

久東諒成、本多豊介(郡中・川棚中)



2学年 ジョイントセミナー

7月10日(火)九州大学・長崎大学・佐賀大学・長崎県立大学・長崎純心大学・活水女子大学から17名の講師を迎えて、自分の希望進路に合わせた講座に参加しました。みんな熱心に耳を傾け、大学でどんなことが研究できるのか知ることができました。



オープンスクール

7月25日(水)

オープンスクールが開催されます。実際に大村高校に来て体験授業等を通じて大高を深く知ってください!お待ちしています。

長崎県立
大村
高等学校

オ
ン
ス
ク
ル

2018.7/25(水)

開催 中学3年生対象の各種説明会

9:10 ~ 9:40 鋼管
9:40 ~ 10:00 総合行事
10:00 ~ 10:35 学校説明
11:45 ~ 12:10 体験授業
ランサインド講座

文化部

文化部も頑張っています!!

運動部と同様に文化部も全国の舞台で活躍しています。文芸部が第42回全国高等学校総合文化祭文芸部門(書道部・散文部門)に、放送部が第65回NHK杯全国高校放送コンテスト(アナウンス部門)に出場します。応援よろしくお願ひします!

